

BIO — FR & ENG / FR & EN

FR

Christopher Egnankou, 22 ans, est un jeune belgo-ivoirien étudiant en comptabilité et droit fiscal. Président du Madiba Club à Solvay, il s'engage à vulgariser l'information économique africaine et à créer des passerelles entre la jeunesse de la diaspora et les acteurs économiques du continent. Il est également l'initiateur du Next Africa Connect, un programme qui permet aux diplômés les plus talentueux de la diaspora européenne de voyager et de se connecter directement aux opportunités économiques en Afrique. Entrepreneur, Christopher est co-fondateur de MAK Distribution, une société active dans la logistique et la distribution de boissons tendance. Passionné par l'intelligence économique et l'entrepreneuriat des jeunes, il incarne une nouvelle génération dévouée au développement de l'Afrique de demain.

EN

Christopher Egnankou, 22, is a Belgian-Ivorian young leader currently studying Accounting and Tax Law. As President of the Madiba Club at Solvay, he is committed to promoting economic literacy on Africa and building bridges between the diaspora's youth and the continent's business leaders. He is also the initiator of the Next Africa Connect, a program designed to take top graduates from the European diaspora to Africa, directly linking them with economic opportunities on the ground. As an entrepreneur, Christopher is the co-founder of MAK Distribution, a company active in logistics and trendy beverage distribution. Passionate about economic intelligence and youth entrepreneurship, he embodies a new generation dedicated to shaping Africa's future.